
Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 276/2022
 

Requer informações acerca da 

finalização de obras de calçamento, 

a limpeza dos restos de concreto, 

terras acumuladas, concerto das 

guias e sarjetas em toda extensão 

da praça localizada entre as ruas, 

Batatais, Guaratinguetá, do Rayon e 

do Cacau, localizado no bairro 

Jardim Esmeralda. 

Senhor Presidente,

Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este vereador foi procurado pelo senhor,   

Antonio Aparecido D'Agostinho, portador do RG: 14.279.444-2, morador na 

Rua Batatais, n.º 69, questionando que, o serviço feito pela empresa, que fez a 

calçada em toda extensão da praça, não fez um serviço bem feito, ou seja, de 

qualidade;

 CONSIDERANDO que ele relatou que a calçada não tem 

nenhuma ferragem e que, já esta tendo várias rachaduras, devido ausência de 

ferro e de dilatador;

CONSIDERANDO que, a cabeça das guias e sarjetas, quase em 

sua totalidade de extensão, esta quebrada com o aspecto muito feio e que os 

restos de matérias, foram jogados nos barrancos e até o momento não foram 

removidos do local e;

CONSIDERANDO que, a praça precisa de fazer uma limpeza 

total e executar troca de lâmpadas queimadas.
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REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 

mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 

para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Qual foi a empresa que fez o calçamento em toda extensão da 

praça pública localizada entre as ruas; Batatais, Guaratinguetá, do Rayon e do 

Cacau, localizado no bairro Jardim Esmeralda?

2º) O serviço já foi concluído?

3º) A prefeitura tem ciência que foram jogados restos de matérias 

no barranco e tem terras acumulada em várias partes devido a obra?

4º) A prefeitura tem conhecimento que  pelo fato da calçada não 

tem nenhuma ferragem já esta tendo várias rachaduras, devido ausência de 

ferro e de dilatador?

5º) É possível cobrar a empresa para fazer estas correções 

citadas pelo senhor Antonio Aparecido D'Agostinho? Se sim, quando?

6º) Quando que a prefeitura irá fazer a limpeza total da praça e as 

trocas de lâmpadas queimadas?

7º) Outras informações que julgar necessárias.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de março de 2.022.

CARLOS FONTES

-vereador- 

(União Brasil)    
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